

No.19/251 /BINS/Srt/B

Jakarta, 13 Oktober 2017

Lampiran: 1 (satu) set

Kepada Yth.
Bapak Dr. Nano Prawoto, M.Si
Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta
Jl. Lingkar Selatan, Tamantirta, Kasihan, Bantul
YOGYAKARTA – 55183

Perihal : **Apresiasi Kepada Perguruan Tinggi dan Pemberitahuan Admin SPEKTRO**

Dengan ini kami sampaikan bahwa Bank Indonesia tengah mengembangkan Situs Pengelolaan Edukasi Kebanksentralan *Online* (SPEKTRO) yaitu suatu *Knowledge Management System* yang akan digunakan untuk sarana pertukaran informasi antara Bank Indonesia dan Perguruan Tinggi dalam rangka efektifitas edukasi kebankentralan. Informasi yang tercakup di dalam SPEKTRO antara lain kegiatan pembelajaran/pengajaran dan/atau workshop/seminar kebankentralan serta materi/referensi edukasi kebankentralan.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami telah menyelenggarakan Sosialisasi dan Workshop SPEKTRO Tahap I pada tanggal 11 Agustus 2017 di Yogyakarta. Dalam hal ini kami menyampaikan penghargaan yang tinggi dan mengucapkan terima kasih atas dukungan, kerjasama dan partisipasi aktif dari Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dalam kegiatan Sosialisasi dan Workshop dimaksud. Sebagai salah satu bentuk apresiasi, bersama ini kami sampaikan sertifikat atas nama Sdri. Lilies Setiartiti sebagai peserta dari tempat Saudara.

Sebagai tindak lanjut dari kegiatan di atas, kami bermaksud menginformasikan bahwa pengelolaan SPEKTRO dilakukan oleh masing-masing Admin SPEKTRO dari Perguruan Tinggi yang telah diberikan hak akses. Secara garis besar, peran dan tanggung jawab Admin SPEKTRO adalah melakukan dokumentasi terhadap kegiatan edukasi kebankentralan, misalnya kegiatan pengajaran mata kuliah, seminar, riset, *focus group discussion* dan kegiatan lain yang terkait peran/tugas Bank Indonesia sebagai Bank Sentral; mengumpulkan seluruh *softcopy* materi terkait kegiatan Edukasi Kebankentralan; dan mengunggah dokumentasi/materi ke dalam <http://www.spektro-bi.com> sesuai dengan petunjuk teknis yang telah disosialisasikan.

Sehubungan dengan hal-hal tersebut di atas, dapat kami sampaikan bahwa Admin SPEKTRO dari Universitas Muhammadiyah Yogyakarta adalah Sdri. Lilies Setiartiti dan Sdr. Dimas Bagus Wiranata. Dalam hal terdapat penyesuaian nama, kami persilakan untuk menyampaikan surat pemberitahuan yang ditujukan kepada:

Bank Indonesia Institute
Divisi Manajemen Pembelajaran dan Pengetahuan
Menara Sjafruddin Prawiranegara, Lantai 20
Jl. M.H. Thamrin No.2, Jakarta 10350

Untuk informasi lebih lanjut mengenai SPEKTRO, dapat menghubungi PIC kami, yaitu Sdr. Shiddieq Adhityarahman (email: shiddieq@bi.go.id, telp: 021-29816699) atau Sdri. Sudarsini (email: sudarsini@bi.go.id, telp: 021-29816933).

Demikian, kami berharap kerjasama edukasi kebankentralan dapat terus terjalin semakin baik dan dapat difasilitasi optimal dengan SPEKTRO. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Kepala Bank Indonesia Institute



Solikin M. Juhro
Direktur